
 

 

 

 

NACHRICHT VON DONNERSTAG DEM 11 MAI 2022 

(Erster Sonntag direkt facebook-home der Gruppe) 

 

 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 

Meine Kinder, Ich bin es Maria Empfängnis, Ich bin diejenige die das Verb geboren 

hat, Ich bin die Mutter Jesus und eure Mutter, Ich bin heruntergekommen mit großer 

Macht zusammen mit den Erzengeln wir sind inmitten unter euch; zusammen mit 

mir an diesem besonderen Tag sind auch die Hirtenkinder von Fatima, Lucia, 

Jacinta und Francisco heruntergekommen, es war der 13 Mai als die drei 

Hirtenkinder die Freude hatten mich zu treffen. Am ersten Tag waren sie sehr 

aufgeregt und nervös, sie verstanden nicht, dass sie auf diese große Ereignis 

vorbereitet wurden. Ich habe sie ausgewählt um der ganzen Welt zu zeigen weil man 

dem Allmächtigen Vater Gottes treu sein kann. Ich habe sie gebeten immer am 13 

eines jeden Monats gegenwärtig zu sein, sie haben diese Einladung angenommen und 

und der ganzen Menschheit bewiesen das die Wahrheit triumphieren wird. Ich habe 

ihnen das Dritte Geheimnis der Fatima preisgegeben, nichts hat sie scandalisiert, 

sie haben für die Welt gebetet und tun dies auch heute noch. 

Heute lassen wir euch nochmal diese Erscheinung erleben, während sie spielten und 

ihre Herde weiden ließen. Ein Donner etwas Wind stahl ihre Aufmerksamkeit, Lucia 

kniete sich als erste nieder, vor ihr sah sie ein weisses Licht und langsam konnte sie 

mich erkennen, auch Jacinta und Francisco knieten hernieder auch wenn Francisco 

mich nicht sehen konnte. Der Blick von Lucia fixierte meine Augen, Ich sagte ihr: 

hab keine Angst, Ich bin deine Mutter, Ich komme vom Himmel und möchte dir 

meine Liebe schenken. De Allmächtige Vater Gottes sagte ihr: du benötigst viele 

Gebete für diese Zeit und für die Zukunft, welches harte Zeiten sein werden, Meine 

Tochter bist Du bereit mir mit deiner einfachen Art zu dienen? 

 

LUCIA VON FATIMA  

Frau, ihr seid so schön, so freundlich, Ich habe noch nie eine so etwas erlebt dieses 

Licht lässt mich eine starke Wärme verspüren und Ich möchte alles tun was ihr mir 

sagt. Brüder und Schwestern, an diesem Tag war Ich sehr sehr glücklich auch wenn 

meine Freude mit einem Gefühl verbunden war welches Ich mir nicht erklären 

konnte, Ich war verstört aber nach deiner Erscheinung vermischte sich meine Freude 

mit der Verwirrung, Ich fragte mich, wenn es so schön ist was mit mir geschah 

weshalb fühlte ich mich so merkwürdig? Aber dann dachte Ich, Ich darf es 

niemandem sagen und sagte auch zu Jacinta und Francisco es niemandem zu sagen 

auch wenn icv ed am liebsten in die Welt hinaus schreien wollte. Und so habe ich 

gelernt, dass man nicht immer alles sagen kann was man in sich trägt, sondern das 

man die Zeichen des Himmels abwarten muss. 
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Auch mein Leben und meine Zukunft konnte Ich mir nicht aussuchen, es raten andere 

für mich, Ich war sehr traurig, musste alles zurücklassen, auch meine Familie, aber 

besonders traurig war ich weil Ich mich von meinen Cousins trennen musste, welche 

Ich überalles liebte und um die Ich mich immer kümmerte. Wir beteten zusammen 

während wir die Herde weiden ließen. Nach der ersten Erscheinung Taten wir ihre 

anderes als beten und büssen, heute möchten wir zusammen mit euch beten, wie wir 

es auf dem Berg machten. “AVE MARIA, SANTA MARIA,” zusammen mit meinen 

Cousins hörten wir das Echo unserer Stimmen, wir sahen die Engel über uns. Wir 

möchten dies zusammen mit euch machen; AVE MARIA,SANTA MARIA, AVE 

MARIA, SANTA MARIA, AVE MARIA SANTA MARIA 

 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 

Lucia sagte Ich: die Wärme die du verspürst ist die Gegenwart des Heiligen Geistes 

welche dich umhüllt, und ab heute wirst du immer wenn du betet diese Wärme 

verspüren. 

Meine Kinder, did Hirtenkinder von Fatima wussten nicht was sie erwartete, aber 

sie waren glücklich und verstört zu gleich, weil sie sehr bald große Prüfungen 

bewältigen mussten. Die Verantwortung des Geheimnis von Fatima war sehr groß, 

aber sie haben niemals gezweifelt. Ich habe Lucia gefragt ob sie Jacinta fragen könne 

ob sie bereit wäre zu beten und zu büssen für die Liebe des Himmels? Auf diese 

Frage antwortete Jacinta sofort mit ja, ja Ich will sagte sie. Überraschender Weise, 

wenn auch nur für einige Momente hörte die Meine Stimme und brach in Tränen aus, 

sie war die kleinste aber ihre Stärke war immens. 

 

JACINTA VON FATIMA 

Dieser Tag war sehr spezial für mich, den Ich hatte noch nie ein solches Licht 

gesehen, so stark und es umhüllte uns, Ich sah Unsere Mutter nicht sofort, aber dann 

sah Ich ihre weisse Erscheinung die leuchtete, Ich verstand nicht was sie sagte, Ich 

hörte nur Lucia sprechen, aber auf einmal hörte such ich die Stimme Unserer Mutter, 

die Stimme war etwas ganz spezielles, Ich hatte vor nichts mehr Angst, Ich fühlte 

mich beschützt. Ihre Liebe erreichte unsere Herzen, wir verstanden gar nichts mehr 

aber wir fühltrn und verantwortlich. Lucia zusammen mit Unserer Mutter, sie half 

uns all dies zu verstehen all das was wir von ihr mitgeteilt bekamen, die Freude die 

unsere Herzen erfüllte war enorm aber siemachte uns auch verantwortlich. Unsere 

Mutter bat uns für die Welt zu beten, denn sie werde birke Katastrophen erleben, Ich 

war sehr klein, aber Ich befolgte all das was mir Lucia mitteilte, auch wenn Ich es 

einmal nicht tat. 

 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 

Meine Kinder, die drei Hirtenkinder sind das perfekte Beispiel für Demut, für due 

Liebe zur ganzen Menschheit. Francisco, wiederholte an diesem Tag immerwieder, 

Jacinta was siehst Du? Weshalb sehe Ich nichts? Ich fühle nichts, dann fragte mich 

Lucia nach dem Motiv, icv sagte ihr dass Francisco sehr viel beten müsse, und dass 

ich möchte dass er viel büssen müsse. Während Ich mit Lucia sprach, spürte 



Francisco dass sein Haupt berührt wurde ohne das er wusste wie ihm geschah nahm 

er seine Mütze ab und bekreuzigte sich. Bald würde auch er mich spüren und hören er 

war sehr traurig und fing noch an diesem Tag an viel zu beten. Manchmal ging er 

auch alleine zur Grotte um alleine zu beten, denn er verstand es noch nicht wie die 

großen Zeichen der Fatima sie alle in einem Geiste vereinten. 

 

FRANCISCO VON FATIMA 

An diesem Tag wollte Ich Unsere Mutter hören und sehen, Ich verstand nicht 

weshalb nur ich diese Gnade nicht verspüren konnte, Lucia hat mir sehr geholfen, Sie 

hat mir zu verstehen gegeben was der Himmel von mir wollte. Von diesem Tag an 

betete Ich täglich viele Rosenkränze, Ich opferte unsere Speisen unsere Herden, Ich 

wollte bereit sein, Ich habe gelitten, aber dann hat mir die Hand auf meinem Haupt 

eine große Stärke gegeben. Wir waren sehr vereint, wir ließen niemals voneinander 

ab, dann als ich Lucia eindringlich fragte, wer denn vor ihr sei? Sagte sie: Francisco 

bete, bete, bete von diesem Moment an betete Mein Herz inständig. 

 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 

Diese Erscheinung dauerte 15 Minuten, aber bevor Lucia hing sagte Sie: hab keine 

Furcht wenn Personen die du liebst dich nicht verstehen, Ich deine Mutter werde dein 

Herz trösten. Ich sagte ihr: Lucia stehe auf, Ich möchte Dir lehren dich zu 

bekreuzigen wid es dem Allmächtigen Vater Gottes gefällt, und Du lehrst es sann 

deinen Cousins, folge meiner Hand Lucia. Im Namen des Vaters, des Sohnes und 

des Heiligen Geistes, Ich liebe dich meine Tochter sagte Ich ihr, und Ich liebe 

Jacinta und Francisco, bald werdet ihr den Erzengel Michael sehen, welcher euren 

Geist borberrute wird. Meine Kinder, Ich liebe euch, Ich liebe euch, Ich liebe euch, 

all dass, das vom Himmel kommt muss verdient werden, betet viel, Ich bin immer 

bek euch Ich verlasse euch niemals. 

Unsere Mission für heute ist beendet, bald werden wir euch das Geheimnis der 

zweiten Erscheinung preisgeben, Ich muss jetzt gehen, die Hirtenkinder gegen mit 

mir. Ich segne euch meine Kinder, im Namen des Vaters und des Sohnes und des 

Heiligen Geistes. 

Shalom! Friede meine Kinder. 
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